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協議事項  
 
出席者紹介 
福永議長会挨拶 
ハイブリッド形式（REAL 出席＋WEB 出席）にて役員連絡会議を行う予定であったが、日本ラ
イオンズより全ライオンズメンバー宛コロナ禍での会合に関する通達文を受けたこと、また、一
部の方より WEB 参加は不可能との連絡を受け、この度に限り急遽ガバナー協議会のみを REAL
形式で執り行うこととさせていただいた。各役員の方より事項が多く提出されているが、第２回
役員連絡会議の際に全てクリア出来るよう努めたい。 
 
※協議事項の順番を変更⇒協議事項 8 （池原前会計WEB出席/太田前監査委員 REAL出席） 

2020～2021年度 336複合地区会計報告並びに監査報告 

 
各役員の委嘱状を 7月 1日付で議長名にて作成し各クラブへ発送した。 
2021～2022年度 336複合地区組織図 ········································································ P5 

 
森田事務局運営委員長より下記補足説明があった。 
・336 複合地区アラート委員会の欄へ日本 L アラート班長/GLT メンバー（第二副地区ガバナー） 
  藤井信英氏を副委員長で追記した。 
 
福永議長より下記補足説明があった。 
・8/23 に開催された、一社）日本ライオンズ執行理事会で日本ライオンズアラート委員会複合
地区班長のプロトコールについて明確にして欲しいと依頼を行った。 

 
承 認 
 
協議事項 2 
件名：336複合地区各種規約について 森田 安芸彦 

 
旅費規程 ※改正前後 ·································································································· P6～7 
慶弔規定 ························································································································· P8 
緊急援助資金規定 ·········································································································· P9 
委員会運営内規 ············································································································· P10 
事務局運営委員会規定 ·································································································· P11 
事務局規定 ····················································································································· P12 
事務局就業規則 ············································································································· P13～16 
事務局給与規則 ············································································································· P17～18 

  
事務局給与規則について 

 第 2章 基本給 第 6条（基本給） 
 

【全国および岡山県における最低賃金について】 
国の審議会により 2021年 10月より 28円増額（3％増）全国平均 902円となることが決定 
岡山県：834円⇒862円（28円増）となりました。 
 

【2021年 10月からの事務局員昇給額】 
25円（時間給）×170（月間労働時間）＝4,250円⇒現行の基本給にプラスすることにて承認 

 
  
森田事務局運営委員長より、その他各種規約については、現時点では前年度ガバナー協議会 
の内容を踏襲し、今後改正が行われる場合はルールに基づき慎重審議を重ねる旨の話があった。 

 
 
 

協議事項 1 
件名：2021～2022年度 336複合地区組織図および各役員の委嘱について 森田 安芸彦 
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協議事項 3 
件名：2021～2022 年度 336複合地区費・複合地区大会費振込み銀行について 平山 智雄 

 
 中国銀行 大供（だいく）支店  名義人を平山智雄（B地区ガバナー）に変更。 
ガバナー協議会事務局取引銀行 ··················································································· P19 

  
 森田委員長より、前年度 5/23ガバナーエレクト会議(WEB)で名義変更について既に承認 
されており、期首にて変更、現在運用中であるとの説明があった。 

 
協議事項 4 
件名：336複合地区第 68回年次大会について 山田 春男 

 
開催日 2022年 5月 22日(日)  336複合地区第 68回年次大会 （分科会/総会/式典） 
    2022年 5月 21日(土)  記念ゴルフ大会/前夜祭  
 
開催地 336複合地区第 68回年次大会会場：広島国際会議場  
    前夜祭会場：ANAクラウンプラザホテル広島 
 
ホストクラブ 336-C地区 5R1Z・5R2Z・5R3Zの 23クラブ 

         
[5R1Z] 
広島 LC/広島デルタ LC/広島中央 LC/広島太田川 LC/広島ロイヤル LC 
広島ニューシティ LC/広島清流 LC /広島ワイズ LC 

 
 [5R2Z] 
広島鯉城 LC/安芸 LC/東広島 LC/広島ニューLC/東広島ウエスト LC  
広島あさひ LC/広島フェニックス LC/広島イースト LC/広島もみじ LC 

 
 [5R3Z] 
庄原 LC/安芸高田 LC/三次 LC/ 西城・広島 LC/三良坂 LC/三次シニア LC 

 
 森田委員長より、前年度 5/23ガバナーエレクト会議(WEB)と第 67回下関年次大会提出議 
 案第 5号議案で承認をされており、次回第 2回ガバナー協議会で予算と組織について協議を 
 進める旨の話があった。 
  
協議事項 5 
件名：日本レベルの会議時における旅費負担について 平山 智雄 

 
・複合地区組織図に含まれる役員に限り申請可能 
・準地区役員については準地区にて負担いただく 
・複合地区役員の会議出席申請について、出張旅費申請書を作成 
・LCIFからの会合出席要請に伴う旅費負担について 
・議長の日本レベル等会議時の旅費負担について⇒複合地区旅費規程 7．を参照 
旅費規程 ※改正後 ·································································································· P7 
出張旅費申請書 ·········································································································· P20 
※MD336HP資料保管庫よりダウンロード http://www.lions-md336.org/ 

 ※資料保管庫パスワード 336336 
   
 森田委員長より 7/6の臨時ガバナー協議会で承認されており、事務局にて出張旅費申請書を 
既に運用しているとの話があった。 

 
協議事項 6 
件名：第８回スペシャルオリンピックス日本夏季広島大会 進捗状況報告 森田 安芸彦 

 
主 催：公益財団法人スペシャルオリンピックス日本（※以後、略称：SON） 

http://www.lions-md336.org/


3 
 

日 程：2022年 11月 4日（金）～ 6日（日）3日間 
 
開催地：広島県内各所（広島市、呉市、三原市、北広島町 等）  
実施競技 /会場：12競技 8会場（予定） 
 
第 5回(2021.05.17)および第 6回（2021.06.10）一般社団法人 日本ライオンズ理事会に 
おいて SON支援の承認を受ける。 
現在、一般社団法人 日本ライオンズ発信文書での依頼状をMD336へいただくよう要請中。 

 
一般社団法人 日本ライオンズ第 6回理事会抜粋資料 ············································ P21 
MD336臨時ガバナー協議会議事録 ····························································· 報告事項 P62～63 

  
森田委員長より下記話があった。 
・一般社団法人日本ライオンズ理事会にて支援について承認され、7/6臨時ガバナー協議会に 
おいても承認された。 

・SON運営委員会内にライオンズ委員会を設置する準備を進める。 
 
福永議長より下記話があった。 
・2021-2022年度一般社団法人日本ライオンズ組織表について公にはまだ発表されていない。 
・8/23に一般社団法人日本ライオンズ執行理事会が開催され、SONの正式名称について、 
「SON夏季インターナショナルゲーム広島」で承認された。 
・一般社団法人日本ライオンズから 336複合地区宛での業務に関する委任状はまだ受けていな
いが、承認した旨、協力をする旨については文書化されている。 

・札幌冬季 SONの余剰金が約 600万円強あり、広島大会で利用する。※① 
・LCIFから 30万ドルの拠出金がある旨を日本ライオンズ菅原事務総長から聞いている。※② 
・※①②を受ける口座をそれぞれ開設する必要があるので第 2回ガバナー協議会で諮りたい。 

 
 大野ガバナーより、クラブへの依頼開始時期と協力金の額について質問があり、早めに予告を
する必要があるとの話があった。 

 
 ⇒福永議長より下記回答があった。 
  余剰金が 600 万であるので、残り 1000 万を集めるとの計算の中で、1 クラブあたり 5000

円の拠出をお願いするかたちを取ると 1 人あたりの金額が変わってくるので、8 複合地区議
長からは正会員 1人あたり 200円、300円というようなかたちではどうかとの意見がある。 

  8 複合地区クラブへの案内開始期日、金額を決めて、第 2 回ガバナー協議会までには確定さ
せたい。 

 
 蔵本ガバナーより、まずクラブからの共感、承認を得る必要があり、日本ライオンズが強制出
来るものではなく、クラブは拒否することが可能であるとの話があった。 

  
 ⇒福永議長より下記話があった。 
  “協力金の依頼”であるので強制ではないが、愛知大会、札幌大会においては 336 内の協力を

あまり得ることが出来なかった為、今回 336内広島で開催となる大会にあたってはぜひ協力
をお願いしたい。また、運営については集まった金額の範疇内でのやりくりとなる為赤字が
生じることはない。 

 
  一般財団法人日本ライオンズが社会貢献活動として、全く同日に札幌にて特別支援学校のフ

ットサル全国大会を開催することについては理解し難いが、こちらの寄付金は 1 クラブあた
り 5万円とし募っている。（※報告資料 P59 , 当日資料③参照） 

 
協議事項 7 
件名：複合事務局について 森田 安芸彦 

 
残業軽減策 
・電話応対業務について 
就業時間 9:00～17:00 内 10:00～16:00とし、現状の残業を軽減させたい 
（留守番電話にて対応）※緊急時は対応可能 
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議事録作成 
・議事録作成人の指名、署名人、承認について 

  ガバナー協議会・連絡協議会⇒作成は事務局員にて行い、署名人・承認を議長とする 
各種委員会        ⇒作成は委員会にて行い、署名人・承認を委員長とする 

      ※事務局員が作成の場合は承認を委員長とする 
ガバナー協議会懇親会 
・事務局員の懇親会への出席を認める 

 
 森田委員長より 7/6臨時ガバナー協議会にて承認されており、労働環境改善の為今後とも 
ご協力をお願いしたいとの話があった。 

 
協議事項 8   

件名：2020～2021年度 336複合地区会計報告並びに監査報告 
池原   堅 
太田 健一 

 
前年度会計池原前地区ガバナーによる会計報告と監査委員を代表して太田元議長による 
監査報告。 
2020～2021年度財務報告書 ························································································ P22～30 

  
 池原前地区ガバナー（会計）より資料に基づき報告と下記補足があった。 
 ・複合地区費会計について前年度岡村議長より現金を普通預金へ戻し 0とするよう指示を 

受けていたが、支払いが発生する予定であった 13,606円について、支払いが伴わなかった 
為、小口現金として手元に残っている。 

 ・収支計算書支出部分について、前年度は事務局移転により家賃を大幅コストダウン出来た。 
 ・人件費オーバーについては、前事務局長退任にあたっての退職金支払いの為。 
 ・複合地区ホームページを前々年度まで年間 5万円で外注委託していたが、事務局内作業へ 
  切り替えた為、掲載コンテンツ作業の効率アップとコストダウンを図ることが出来た。 
 
 太田前監査委員より 2021 年 7 月 22 日に会計監査を行い、確認した会計処理について公正妥
当であるとの報告があった。 

 
 蔵本ガバナーより日本ライオンズ費（賛助会費）について徴収が多すぎるのではないかとの 
質問があった。 

 ⇒福永議長より、本件については日本レベルでの問題である為、日本ライオンズへ話をしたい
旨回答があった。 

 
 承 認 
 
協議事項 9 
件名：2021～2022年度 336複合地区運営費予算（案）について 平山 智雄 

 
2021～2022年度複合地区運営費会計予算（案） ····················································· P31 

  
平山ガバナー（会計）より資料に基づいて説明があり、下記補足があった。 
・各準地区においては会員数を減少させないよう努力をしていただきたい。 
 

 承   認 
 
協議事項 10 
件名：ガバナー協議会・複合地区役員連絡会議日程と出席対象者について 森田 安芸彦 

 
※状況により急遽変更の可能性あり。 
※複合地区役員連絡会議出席対象者については、第１回～５回ともに組織図に記載のある 
複合地区全役員とする。 
 
森田委員長より、開催日時等 7/6臨時ガバナー協議会にて承認されているとの話があった。 
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※今回第 1回ガバナー協議会開催場所については急遽 ANAクラウンプラザホテル岡山へ変更。 
 感染拡大を鑑み、役員連絡会議と懇親会は中止とした。 
※第 2回ガバナー協議会・役員連絡会議については、感染拡大を鑑みリーセントカルチャー 
 ホテル（岡山市）⇒ホテル一畑（松江市）へ変更。ハイブリッド形式にて開催。 
※3回以降も感染拡大状況により開催市、会場、スケジュール変更の可能性あり。 
 
回 開催年月日 担当地区 / 開催市 / 会場 形式 宿泊 

1 2021年 8月 26 日（木） A / 岡山/ ANA ｸﾗｳﾝﾌﾟﾗｻﾞﾎﾃﾙ岡山 REAL  

2 2021年 10月 28日（木） D / 松江 / ホテル一畑 HYBRID ホテル一畑 

3 2022年 1月 27 日（木） C /  岡山 / ﾘｰｾﾝﾄｶﾙﾁｬｰﾎﾃﾙ 未定 ﾘｰｾﾝﾄｶﾙﾁｬｰﾎﾃﾙ 

4 2022年 3月 24.25 日(木.金) B / 岡山 / ﾎﾃﾙｸﾞﾗﾝｳﾞｨｱ岡山 未定 ｳﾞｨｱｲﾝ岡山 

5 2022年 6月 16 日（木） C /  広島 / ｵﾘｴﾝﾀﾙﾎﾃﾙ広島 未定 未定 
 

当日スケジュール 

第１回～第３回 
①ガバナー協議会 13：00～14：00 
②役員連絡会議  14：30～16：30 
③懇親会     16：45～18：00 

第 4回 
 
【1日目】①ガバナー協議会 ②次期組織検討会 ③夕食会 
【2日目】①次期五役研修会 ②役員連絡会議  ③懇親会  
 

第 5回 
①ガバナー協議会 13：00～14：00 
②役員連絡会議  14：30～16：30 
③懇親会     16：45～18：00 

 
役 職 第 1回 第 2回 第 3回 第 4回 第 5回 

顧問 ○ ○ ○ ○ ○ 
複合地区各委員会委員長／コーディネーター ○ ○ ○ ○ ○ 
（一社）日本ライオンズ各委員会委員 ○ ○ ○ ○ ○ 
第一副地区ガバナー ○ ○ ○ ○ ○ 
第二副地区ガバナー ○ ○ ○ ○ ○ 
IT・MC・情報特別委員会委員長／副委員長／委員 ○ ○ 〇 ○ ○ 
年次大会委員長 ○ ○ ○ ○ ○ 
その他複合地区役員 ○ ○ ○ ○ ○ 

 
協議事項 11 
件名：次年度協議会議長選任について 福永 栄一 

 
議長選出に関する覚書 ·································································································· P32 
 
福永議長より覚書に基づいて下記話があった。 
・現ガバナー協議会は第一副地区ガバナーが推薦する方を最優先することとし、それについて 
 協議した後、現ガバナー協議会へ申し出ていただくことでお願いしたい。 
・国際理事推薦においてもローテーションは関係ないとされているようだが、混乱を避けるた
めにもローテーション制はあるべきではないかと考える。その場合、次年度協議会議長選出
地区は C地区⇒ B地区 ⇒A地区の順番で選任がなされることが望ましいと考える。 

・覚書では「第 2回ガバナー協議会以降から 12月 10日迄に協議会議長へ届け出る事」となっ
ている。それまでに各地区ガバナーと第一副地区ガバナーでの協議が必要であると考える。 

 その後、第 3回ガバナー協議会(2022/1/27)にて内定を行いたいと考える。 
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・現ガバナーより第一副地区ガバナーへ 12月 10日までに届け出を行っていただくよう伝えて
いただきたい。 

 
協議事項 12 
件名：上級ライオンズリーダーシップ研究会（ALLI）について 池原 堅 

 
 2021年 10月 21日（木）～23日（土） 
会場：ウインクあいち  宿泊：名鉄グランドホテル  
※参加者取り纏めと参加費振込み締め切り：10月 8日（金） 
2021-2022年度 ALLIのご案内 ··················································································· P33 
 
三島担当ガバナーより資料に基づいて確認があった。 
三島ガバナーより参加費費用負担について質問があった。 
各地区ガバナー回答⇒ 
 A地区：個人負担 
 B,D地区：キャビネット負担  
 C地区：検討中 
 
協議事項 13 
件名：「思いやりは大切なこと」奉仕アワードに関する規則について 澤 辰水 

 
※国際本部への推薦書提出締め切り：10月 31日（日） 
概要と推薦書 ················································································································· P34～39 
 
三島担当ガバナーより資料に基づいて確認があった。 
複合地区 GSTコーディネーター（澤コーディネーター）のサインを付して 10/31までに 
国際本部へ送る為、各準地区からは 10/28（木）までに複合事務局宛で推薦書を提出して 
いただく。 

 
協議事項 14 
件名：アラート委員会・IT・MC・ライオンズ情報委員会組織図について 高岡 英治 

 
2021～2022年度 336複合地区アラート委員会[アラートチーム]組織図 ················ P40 
2021～2022年度 336複合地区 IT・MC・ライオンズ情報委員会組織図 ················ P41 

 
平山担当ガバナーより資料に基づいて確認があった。 

 
協議事項 15 
件名： 336複合地区緊急支援マニュアルの作成について 高岡 英治 

 
早急に第 1回アラート委員会を開催し、「336複合地区アラート委員会 緊急アラート災害 
支援運営規則」を作成し、災害時に対応出来るように推進したい。 

 
【日 L】第 1回アラート全体会議（2020/11/27開催）次第 ※一部抜粋 ··············· P42～48 
社協/日本ライオンズ 災害ボランティアセンター支援に関する協定書 ··················· P49～52 
【日 L】第 1回アラート全体会議（2020/11/27開催）議事録 ·································· P53～55 
日本ライオンズアラート委員会 緊急アラート災害支援運営規則 ···························· P56～60 

 
平山担当ガバナーより資料に基づいて確認があった。 

 災害発生時、“支援”のみならず“受援”の在り方についてもしっかり考える必要がある。 
 また、アラート委員会の開催が延期となったため、マニュアル作成を早急に行う為にも 
委員会開催が必要であるとの話があった。 
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協議事項 16 
件名：2021～2022年度 YCE委員長賞推薦について 高橋    淳 

  
※前回は YCE事業中止の為、推薦見送り。 
※今年度の推薦に限り元 YCE委員長も対象。8/10時点で D 地区大和委員長（2020-2021 年度） 
を推薦することで大野ガバナーより連絡を受けた。岡村前議長の承認を得た後本部へ送付済。 
大和委員長推薦書と関連資料······················································································· P61～65 

  
蔵本担当ガバナーより資料に基づいて確認があった。 
コロナ禍で活動が困難ではあるが、ライオンズクラブの活動の根幹である事業なのでぜひ 
実際のユースキャンプ形式での実施を希望するとの話があった。 

 
協議事項 17 
件名：複合地区役員を終える方へのお礼贈呈について 森田 安芸彦 

 
お礼（商品券 10000円）贈呈は、過去受け取った方を確認し、1度に限ることとする。 
役員連絡会議にて贈呈式を行う。 

 
森田委員長より下記説明がされた。 
岡村元議長へは国際協会からの感謝状を、また、前期ガバナー4名には御礼の商品券を後日 
事務局よりお渡しする。 

  
承 認  

 
協議事項 18 
件名：336複合地区年次大会繰越金について 福永 栄一 

 
複合地区大会費繰越金に関する資料(2021/6/30現在) ············································· P66 
前年度よりの申し送り事項 ··········································································· 報告事項 P4 

 
 福永議長より下記話があった。 
 ・繰越金約 1000 万円を会員人数に比例して準地区へ返金し、使用用途は準地区へ任せるとい

う案はどうかと考えている。会員数で割ると一人当たり 600円程。 
 ・複合地区大会費 80円の徴収を 1年間止めるという案もあるが、再来年は徴収が復活する。 
 ・(上記)いずれの方法をとったとしても複合年次大会で諮る必要がある。第２回、３回ガバナ

ー協議会での協議後年次大会で承認を諮る。 
  
【補足として】 

  一般社団法人日本ライオンズが東京オリンピック・パラリンピック協力支援を行ってきた中
で、5年間準地区内で毎年 1人あたり 1000円の寄付を募ったが、「障がいのある子供達を東
京パラリンピック競技会場へ招待」等事業が中止となった為約 2 億円が残ることとなった。
この余剰金については会員数に応じて準地区へ返金されることが決められた。1 準地区あた
り約 400～500万円の返金となるが、その使用用途は準地区へ任せることになっている。 

 
 蔵本ガバナーより下記話があった。 
日本ライオンズは上納金を集め過ぎており、使い道に困っているのではないか。事業は本来、 
複合地区、準地区にて行うものであり、日本ライオンズが率先して行うことは間違っている。 
引き続いて、 
蔵本ガバナーより熱海、雲仙の豪雨災害支援金について各地区の対応について質問があった。 
A地区：援助資金はあるが 336複合地区として動きがないので確認をさせていただいた。 
 
各地区ガバナー回答⇒B , D地区：特になし  C地区：広島県内の被災を優先 
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その他 
 

 
①福永議長より、日本ライオンズ仁科理事長からガバナー各位と会談を行いたい旨連絡を受けた 
ので、その際にぜひ忌憚のない意見を述べて欲しいとの話があった。 
⇒10/21(木) 14：00～ 岡山市内にて開催  

MD336出席者：議長 4地区ガバナー  日本ライオンズ：理事長と引率者 1名 
 
②蔵本ガバナーより日本ライオンズの会計支出について明らかになっていな部分を説明する為 
 ではないかとの話があった。 
 
③平山ガバナーより LCIF交付金真備町復興支援事業（防災コミュニティハウス）着工につき 
第一回目の支払いについて話があった。（当日資料⑤） 

【補 足】 
2018年発生の豪雨災害での LCIF補助金となる。既に LCIFより着金している。 
現在、下記口座にて残高を確認している。 
取引銀行：中国銀行 大供支店 
口座名義：西日本水害対策委員会 委員長 太田 健一 
残高：4628万 5593円 
コミュニティハウス工期：2021年 8月 18日～2022年 2月 20日 
第 1回目の支払い・・・・着工時 1600万円 ⇒これが今回  
第 2回目の支払い・・・・着工時 1600万円 
第 3回目の支払い・・・・着工時 1616万 2400円 

 
承 認 

 
④森田委員長より、336複合地区災害対策本部設置について下記話があった。（当日資料④） 
事後承認となりますが、8/16 より 8 月の豪雨災害にあたり、協議資料Ｐ56 社団法人日本ライ
オンズでの緊急アラート災害支援運営規則第 21 条にのっとり複合事務局内において災害対策
本部を設置させていただきました。 

 
 福永議長より、災害発生時は支援受援ともに議長とアラート委員会で協議を行う流れになる 
 との話があった。 
  
 承 認 
 
⑤三島ガバナーより、会議延長を受け時間設定が短すぎるのではとの話があった。 
 ⇒福永議長より、次回はもう少しゆとりのある設定にするとの回答があった。 
 
⑥大野ガバナーより、8/20 日本ライオンズ理事長発信「緊急 新型コロナ感染拡大に最大の対策
を・・・」文書内 “感染拡大オリンピック” の文言について、ライオンズクラブはオリンピッ
クに協賛をしている立場にありながら、このような文章表現をしてもよいのかとの話があった。 

 ⇒福永議長より、10/21仁科理事長との会談時に直接話して欲しいとの回答があった。 
 
⑦三島ガバナーより国際理事会方針書の日本語訳がいつ案内されるのとの質問があった。 
 ⇒後日 OSEAL 調整事務局へ確認、全ての章が改定となるか分からないが、もう少し時間を要
すとの回答があった。 

 
⑧森田委員長より今回の会議キャンセル料について報告と説明があった。 
 
⑨10/28 第 2 回ガバナー協議会・役員連絡会議開催市を岡山市⇒松江市へ変更、ハイブリッド形
式にて開催する。※協議事項 10参照 

 
承 認 

 
議事録署名人：336複合地区ガバナー協議会 議長 福永 栄一 
承認年月日 ：2021年 9月 1日 


